

Auch eine Rennstraße kann Poesie haben

lung größter Geschwindigkeiten. Dabei wird die Sicherheit des Verkehrs durch die Breite der Straße gewährleistet, durch das Verbot jeglichen Personen- oder sonstigen Verkehrs, durch den Wachdienst, durch zweckdienliche Signalvorrichtungen, durch strenge Handhabung der Verkehrsordnung und dergleichen mehr.

Unwillkürlich drängen sich die Fragen auf: wann soll man Autostraßen bauen, eignen sie sich für dieses oder jenes Land, sollen sie in Verbindung mit dem bestehenden Straßennetz errichtet werden?

Es kann nicht meine Aufgabe sein, den charakteristischen Merkmalen des Straßennetzes in den einzelnen Staaten nachzugehen und danach zu urteilen, ob der Bau von Autostraßen, oder sogar deren Ausbau, zweckmäßig erscheint.



Ein faszinierender Augenblick - das Durchrasen mehrerer hintereinander liegender Tunnels . . .